



Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt

► Regierungsratsbeschluss vom 17. Januar 2012

P120081

Konzept zur Steuerung und Bewältigung der ausserordentlichen Lage im Asylwesen (Notfallkonzept Asyl); Vernehmlassung

://: 1. Der vorgelegte Antwortentwurf wird zur Ausfertigung und Weiterleitung an das Bundesamt für Migration genehmigt.

Begründung

Der Kanton Basel-Stadt heisst in seiner Stellungnahme das Notfallkonzept Asyl des Bundes grundsätzlich gut, da das vorgeschlagene dynamische Szenarienmodell ein frühzeitiges Erkennen verschiedenster Krisenszenarien ermöglicht. Das Notfallkonzept weist auch auf die Wichtigkeit der Schnittstelle zwischen Bund und Kantonen hin und auf die Notwendigkeit von weiteren Vereinfachungen. Erfahrungsgemäss sind in Krisensituationen möglichst konkrete und für alle Beteiligten einfach verständliche Konzepte am hilfreichsten.

